



# 宮寺小だより

かしこく なかよく たくましく

令和7年度 第2号

5月1日 児童数216名

入間市立宮寺小学校

入間市宮寺594-1 電話2934-2014



校長 塩澤 榮一

## きれいな学校 ～学び合い成長する子供たち～

宮寺小学校 校長 塩澤 榮一

スタートして1か月、いろいろな場面で学び合う姿が見られます。5・6年生のがんばりがたくさん見られます。休み時間が終わる放送や合図があると、昇降口に向かって走り出す子供たち。それを見て動き出す多くの子供たち。また、清掃の時間に校舎内を歩くと、無言清掃が上手になっています。まだまだ声も聞こえます。しかし、がんばりを感じます。また、がんばっているのは5・6年生だけではありません。

4月中旬、2年生と1年生が「緑の森博物館」に「春さがし」に出かけました。2年生が上手にリードしています。様子を見に行ったのですが、花や木の実を見つけて1年生に教えてあげる2年生の姿に大きな成長を感じました。教室も隣同士の1・2年生、これからもたくさん学び合ってほしいです。



1年生の世話をする6年生

最後に私からも。登校の様子を見に行こうと学校の前の横断歩道に立つのですが、なかなか車は停まってくれません。「そうだ!」と思って右手を挙げました。途端に車が停まってくれたのです。「横断歩道では手を挙げる」これは大事だと確信し、5月のお話朝会で紹介します。

子供たち一人ひとりのよい実践を学び合い、共に成長する宮寺小学校の子供たち、よいスタートができています。本校職員もがんばっていますが、ご家庭でもたくさんほめ、励ましていただいているおかげだと思えます。子供たちのがんばりをたくさんほめてあげてください。学校と家庭が連携し、子供たちをよりよく育てていきましょう。

### 校長の学び「今月の読書」



この山の先に、ほんとうにナウマン象の化石があるのだろうか。千絵が書いてくれたメモの通りに、リュックの中に、小さなハンマーや軍手などを入れてきた。それが少し重いだけで、ピクニックに行くのとそんなに変わらない。母には奈津川の上流に遊びに行くといつて出てきた。嘘をついたというより、遠子の気分自体がそうだったのだ。千絵と二人、ピクニック気分で山を越えてみるのもおもしろいと思っていた。なのに、千絵は表情が固まるほど、緊張している。

#### 「あかね色の風」あさの あつこ

よし、がんばろうと思いつつ、準備万端、大きな一歩を踏み出すはずなのに……。子供だって緊張する場面はたくさんありますね。それを少しずつ乗り越えて成長していくのだと思います。